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Pasadas las 15 horas, un incendio se declaró en un edificio en construcción en Coquimbo. 
EL DÍA

El fuego afectó a materiales 
de la techumbre en una de 
las estructuras en obras. 

Desde la inmobiliaria 
Ecomac informaron que para 
facilitar las investigaciones 

se procedió a suspender 
temporalmente las faenas en 

el lugar.

Incendio en obra en construcción moviliza a 
Bomberos y activa protocolo de seguridad

OCURRIÓ DURANTE LA TARDE DE ESTE MIÉRCOLES

Pasadas las 15:00 horas de este 
miércoles se activaron las alarmas de 
Bomberos en la comuna de Coquimbo 
debido a un incendio en un edificio 
en construcción perteneciente a la 
inmobiliaria Ecomac. La emergencia 
se produjo en un condominio ubicado 
en la intersección de avenida Los 
Lagos y Carmen Laforet, hacia donde 
rápidamente se desplegaron volun-
tarios de Bomberos para controlar 
el siniestro.

De acuerdo a la información recabada 
por Diario El Día, el fuego afectó  a 
materiales de la techumbre de una 
de las estructuras en construcción, 
lo que generó una densa columna 
de humo visible desde varios puntos 
de la ciudad. La oportuna acción de 
Bomberos, sin embargo, permitió 
contener el avance de las llamas y 
minimizar el riesgo de que el incendio 
se propagara hacia otras áreas del 
proyecto.

A través de un comunicado, Ecomac 
explicó que el incidente “no produjo 

daños ni víctimas” y que fue “rápi-
damente controlado por nuestros 
equipos y el cuerpo de bomberos 
local”. Además, la empresa detalló 
que, para facilitar las investigaciones 
y determinar la causa del siniestro, se 
procedió a suspender temporalmente 
las faenas en el lugar.

Finalmente, Ecomac reiteró su 
compromiso con la seguridad. 
“Continuaremos con nuestra perma-
nente política de máxima seguridad 
en nuestras obras para cautelar la 
integridad de nuestros equipos”, se 
concluyó en el comunicado.

EQUIPO EL DÍA             Coquimbo

nicipalidad para hacer presente que 
habían algunas externalidades que 
no estaban siendo bien manejadas 
desde la perspectiva de los vecinos”.

Según Jorquera, “muchas de ellas 
fueron recogidas por Acciona, que 
es la empresa que está a cargo de 
esto y están tomando las medidas 
pertinentes con respecto a eso. En 
ese contexto, ya se presentaron los 
elementos de mitigación ante la señal 
de paralización de obras que entre-
gó la Dirección de Obras. Entonces, 
estamos esperando ahora que eso se 
resuelva con rapidez”.

 

“NO ESTÁBAMOS EQUIVOCADOS” 

Por su parte, Erika Rojas, secretaria 
de la Junta de Vecinos N°31 de Serena 
Oriente, quien anteriormente había 
levantado la voz por los impactos 
que estaba generando el tránsito de 
camiones, relató que se enteraron 
durante este martes de la paralización 
de obras.  

“La razón fue porque efectivamente 
ellos no han tomado las medidas 
a pesar de los reiterados reclamos, 
las reuniones que hemos tenido con 
autoridades y con la misma empre-
sa con respecto a la mitigación del 
polvo y que generan el paso de los 
camiones por un sector netamente 
residencial”, sostuvo.

En esa línea, remarcó que “hay jardi-
nes infantiles, los camiones pasaban 
por el frente y no respetaban las 
velocidades. En la última reunión 
ellos prometieron algunas medidas 
con algunas fechas que se iban a 
cumplir, pero el tema del polvo seguía. 
También nosotros estamos pidiendo 
que en eso haya un compromiso de 
la seremi de Transporte”.

Según Rojas, “la Dirección de Obras 
había sido bastante negligente. De 

hecho en la reunión que asistió el di-
rector, él se molestó por los reclamos. 
Sin embargo ahora la paralización 
nos da la razón de que los vecinos 
no estábamos tan equivocados”, 
puntualizó.

PARLAMENTARIOS INSTAN 
A ACTUAR CON CELERIDAD 

De acuerdo con el senador Matías 
Walker, como parlamentarios es-
taban al tanto de los reclamos de 

los vecinos. “Esto fue expuesto a 
la propia ministra en la ceremo-
nia de inicio de obras. Ella tuvo la 
posibilidad de conversar con los 
vecinos. Nosotros hablamos con 
la empresa concesionaria respecto 
de la necesidad de implementar 
estas medidas de mitigación, no 
obstante me parece de una falta de 
criterio la decisión de la Dirección 
de Obras. Acá lo que corresponde 
es poder conversar, privilegiar el 
diálogo, pero no una medida tan 
extrema como la paralización de 
una obra”, criticó.

A su vez, el diputado Ricardo 
Cifuentes aseveró que “en reiteradas 
oportunidades hemos manifestado 
la preocupación de los vecinos del 
sector por el movimiento excesivo 
de camiones, además por la falta 
de consideración de la empresa al 
respecto”. 

Cifuentes aclara que “nadie se 
opone a la construcción del hos-
pital. Todos entendemos que esta 
es una obra que va a traer muchos 
beneficios para el conjunto de la 
población, sin embargo las cosas 
hay que hacerlas bien y preocupán-
donos siempre del bienestar de los 
vecinos y ha habido, creo yo, una 
despreocupación muy flagrante y 
espero que esto se pueda revertir”, 
cerró.  

ERIKA ROJAS
SECRETARIA JUNTA DE VECINOS N°31 
DE SERENA ORIENTE

La DOM había sido 
bastante negligente. 
De hecho en la reunión 
que asistió el director, 
él se molestó por los 
reclamos. Sin embargo 
ahora la paralización 
nos da la razón”

MATÍAS WALKER
SENADOR

Me parece de una falta 
de criterio la decisión 
de la DOM. Lo que 
corresponde es poder 
conversar, pero no una 
medida tan extrema 
como la paralización 
de una obra”
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